



Fédération des syndicats SUD-Rail  
17 Bd de la libération 93 200 St Denis  
Tel : 01 42 43 35 75 Fax : 01 42 43 36 67  
sud.rail.federation@gmail.com  
www.sudrail.fr



Saint-Denis, le 30 juillet 2015

## Communiqué de Presse

### Agressions des agents SNCF, la coupe est pleine

#### La fédération SUD-Rail apporte tout son soutien aux cheminot-es victimes d'agressions

Qu'ils où elles soient, contrôleurs, agent de la police ferroviaire, vendeur... Les agents de la SNCF sont exposés à une multiplication des agressions depuis plusieurs mois !

Incivilités, insultes, agression physique cette situation ne peut plus durer. En l'espace d'une semaine nous dénombrons huit agressions à l'encontre des personnels en contact avec le public.

La fédération SUD-Rail apporte tout son soutien aux cheminot-es victimes de ces agressions insupportables et mets en garde sur la situation sociale au sein de la SNCF.

#### Il n'y a pas de hasard à une telle dégradation du climat social

Gouvernement et Direction SNCF font des choix contraires à l'intérêt général ! Suppression des contrôleurs à bord des trains, suppression massive des personnels, désertification des gares, transfert du transport ferroviaire vers le transport routier (loi Macron) dégradation des conditions de transport, austérité financière, baisse des dotations publiques pour le développement ferroviaire, mise en concurrence forcée... tous ces événements se manifestent dans un contexte de restructuration permanente ayant conduit à l'éclatement de la SNCF en trois entreprises distinctes, dans le seul but d'ouvrir le système ferroviaire aux appétits des capitaux privés, comme cela a pu être fait dans le passé pour les autoroutes, aujourd'hui les aéroports etc...

#### Voyageur-euses et cheminot-es sont sous pression :

A chaque fois que des emplois sont supprimés ce sont les voyageurs qui sont exposés aux risques d'agression, c'est une insécurité grandissante dont le cout pour la collectivité est bien plus élevé que celui du maintien des personnels en nombre suffisant pour assurer un service public de qualité.

*Ces choix conduits par la Direction de la SNCF et le gouvernement sont une atteinte grave aux travailleur-euses du rail pour leur intégrité physique et morale, c'est l'abandon de l'espace public pour les utilisateurs des chemins de fer.*

Pour la fédération SUD-Rail :

Christophe Fargallo : 06 69 35 42 38

Bernard Borgialli : 06 69 43 39 42